Carreño reaparece con derrota en el ATP Challenger de Alicante

TEMIS

El jugador gijonés, que llevaba siete meses sin competir, cayó ante Pedro Martínez. Su próxima cita será el Challenger de Málaga

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Lo previsto. Pablo Carreño, después de siete meses sin jugar por una lesión en el codo —la última vez lo hizo en el mes de febrero ante Gasquet en Rotterdam—, no tuvo el ritmo adecuado en su regreso a las pistas ayer en el ATP Challenger de Alicante. El jugador gijonés cayó ante el valenciano Pedro Martínez (116 ATP) por 6-3 y 7-5 en poco menos de dos horas.

En la primera manga, el gijonés tardó en entrar en juego, pero, en la segunda, al menos, llegó al desempate y tuvo opciones de forzar el tercer set. Lo important para Carreño, 196 del mundo en estos momentos, es haber vuelto a la competición después de mucho tiempo para poco a poco tir cogiendo ritmo con la disputa de más partidos.

El tenista asturiano tiene previsto disputar la próxima semana el Challenger de Málaga y, si continúa sin dolores en la articulación y con buenas sensaciones, estará en el cuadro del Open 500 de Viena, en el que tiene la plaza garantizada al haber terminado en el 'top 30' el curso pasado. Posteriormente, se plantea inscribirse con el ránking protegido en el Máster 1.000 de París Bercy.

La lesión surgió el año pasado cuando disputó como líder del equipo español las finales de

la Copa Davis en Málaga. A partir de entonces, el dolor en el codo aumentó y solo pudo jugar desde entonces tres partidos en este presente 2023.

lo Carreño Carreño tuvo que re-

nunciar a todos los grandes torneos desde Indian Wells y estuvo parado once semanas tras someterse a un tratamiento de células madre. Pero el asturiano, al que le pasó de todo por la cabeza en estos meses, no arroja la toalla y quiere volver a ser ese gran tenista del circuito que ganó a Djokovic en los Juegos y se hizo con un Máster 1.000 como logros en los dos últimos años.

Si la lesión le respeta, podría actuar con el ránking protegido en la cita olímpica de París el próximo año. Pero, paso a paso. Se operó con 19 años de una hernia discal y salió airoso. También lo quiere hacer ahora con esta complicada tendinitis en el codo.

Alcaraz, en 'semis' en China

Carlos Alcaraz se impuso en cuartos de final del Open de China a Casper Ruud, por 6-4 y 6-2, y se medirá hoy en semifinales al italiano Jannik Sinner.

«Es un orgullo para un club como Castiello lograr un nuevo título»

GOLE

Miguel Díaz-Negrete es la nota común de los cuatro cetros de la entidad en el Campeonato de España Inteclubes, competición que acogerá en 2026

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Castiello logró este pasado fin de semana un nuevo éxito para el golf regional al adjudicarse el triunfo en el Campeonato de España Interclubes en Sevilla. De esta forma, el club de El Roblón acumula su cuarta victoria en el torneo tras los éxitos en las ediciones de 2002, 2007 y 2015. En todas ellas, también en esta, hubo un factor común: la presencia en los equipos de Miguel Díaz-Negrete. Este gijonés, que comenzó a jugar al golf a los ocho años, también ostenta el particular récord de haber participado en nada menos que 21 ediciones de esta competición, en la que es toda una institución. De hecho, es el jugador que ha diputado el torneo en más ocasiones.

«Es un orgullo para un club

como Castiello haber logrado un nuevo título nacional interclubes. Es como si el Sporting gana una Liga, señalaba Miguel Diaz-Negre-

El equipo gijonés partía como uno de los favoritos a la corona al ostentar el mejor hándicap acumulado de los equipos participantes, aunque, matiza el gijonés, «las diferencias no eran muy amplias con otros grandes clubes y, además, luego los partidos hay que jugarlos».

Castiello, en cualquier caso, volvió a mostrar ese carácter ganador del que hacen gala sus jugadores cada vez que saltan al campo
y superó a clubes mucho más poderosos, sobre todo en masa social: «Es muy complicado para un
club tan pequeño como nosotros
conseguir un título nacional y, más
aún, acumular una cuarta victoria».

Fue una final muy renida, en la que, tras perder el 'foursomes' Alberto Fernández y Daniel Granda y vencer Pablo Alperi su partido de 'match', Díaz-Negrete lograba el punto que les daba la victoria tras un desempate de tres hoyos. Una de las claves de este éxito está,



Miguel Díaz-Negrete, con los trofeos ganados en los diferentes Campeonatos de España Interclubes. р. исна

a su juicio, en que «somos un club pequeño y todos somos amigos, mientras otros clubes son más impersonales. Ser amigos se nota en los momentos complicados», afirma. «Además, lo peleamos mucho y durante el verano trabajamos bastante, desde la confección del equipo, que se hizo sobre diez jugadores, de los que salimos los cuatro. Todo eso une al equipo», añade

Díaz-Negrete reconoce que este título pone en valor el nivel del golf asturiano y destaca «el trabajo que realiza la territorial asturiana y el Club de Castiello, que nos ayuda mucho». «Eso hace que se potencien los jugadores y que el futuro salgan buenos golfistas», destaca.

Próximo desafío

Los jugadores de Castiello no tardarán mucho afrontar un nuevo desafío. Será dentro de un mes en Portugal, en el Campeonato de Europa por clubes, en el que representarán a España y en el que «esperamos superar la cuarta plaza que logramos en 2015, estamos muy ilusionados».

Ya nadie duda que Castiello está entre los grandes del golf español. Así se lo reconocía este mismo fin de semana la Federación Española, que designaba a la entidad gijonesa organizadora del nacional interclubes en 2026, en el que, quién sabe, si como ocurrió en 2015, también volverán a levantar la copa de ganadores en sus propios greens.

EN BREVE

VELA

El 'Taxus' vence en el Trofeo de Otoño

C. SÁNCHEZ. El 'Taxus Medio Ambiente', de Alfredo Flórez, venció en la clase I en la segunda prueba del Trofeo de Otoño de cruceros. El 'Universidad de Oviedo-Grupo Isastur', de Roberto Bucetas. y el 'Ita II', de Pedro Guerra, ganaron en las clases II y III, respectivamente, en la competición del Club Astur de Regatas. Fran Palacio y Matilde Fernández, por su parte, se anotaron el triunfo en snipe en la prueba que cerró el fin de semana. José Palacio y Pablo López ocuparon la segunda plaza y Álvaro Alegría y Vanesa Rodríguez, la tercera.



El 'Universidad de Oviedo-Isastur, durante la regata. PÉLIX GONZÁLEZ

BALONCESTO

Elisa Aguilar, elegida nueva presidenta de la Federación Española

C.T.T. La exjugadora y directora de competiciones Elisa Aguilar fue nombrada nueva presidenta de la Federación Española de Baloncesto, cargo en el que sucede a Jorge Garbajosa, tras las elecciones celebradas en la Asamblea General Extraordinaria, en la que consiguió 77 votos a favor y 2 en blanco.